

こんばんは。

先ほど、塾のトイレの入り口の
ドアの取手をつかんだところ

「バチッ！」と

静電気が！！



今年…ではなく

今年度初の静電気でした（笑）

いよいよ、冬がやってきそうですね。

本郷教室の各教室には

サーキュレーターだけでなく

加湿器もセッティングしてあります。

そろそろ加湿器の出番かもしれません。

さて、当教室は

保護者個人面談の真っ最中です。

中3生の北辰テストによる面談

中1・中2生の間接試験の結果による面談を
実施しています。

小学生のご案内も

木曜日から配付を開始しました。

2学期は気が付けばずっと面談をしている…
そんなイメージです（笑）

そんな面談期間の中、

嬉しかったお話がありましたので、

ここに紹介させていただきます。

ある中3生のお話です。

これまでは、お母様が
「もっと勉強を頑張ってもらいたい！」と
どんなにはたらきかけをしても
なかなかお子様の腰は上がりませんでした。

ご尽力されているお母様に、私は
「色々なことがきっかけとなり、
自分の意思で勉強を頑張るようにな
れる日が必ず来ますよ。
一緒に頑張りましょう。」と
お話をさせて頂くのですが、
「そういった話もウチの子には
当てはまらないのではないか…」と
そう思われていたそうです。

それが今や、第一志望校に向かって猛勉強。
塾の自習室を頻繁に利用し、
「私から見ても、ウチの子は今
本当に頑張って勉強しています。
こんなに頑張れるようになる日が来るとは
思っていませんでした」と。

そういったお話を聞くことができ
本当に嬉しいです。
もちろん、まだまだ課題点はあるのですが
成長が見えるというのは良いものですよね。
人生でたった一度の高校受験。
悔いのないよう頑張ってほしいです。

何より「努力が報われた！」と思えるような
素晴らしい結果を実現してほしい！
そう願うばかりです。
応援しています！
がんばれ！

最後に…

ある生徒さんが（仮に A さんとします）
こんなことを言ってくれました。

A さん「先生って、30 代前半じゃないん
ですか？若く見えますね！」

すると、そのやり取りを見ていた
他の生徒さんが（仮に B さんとします）

B さん「いや、先生ってもっと上だよ？」と
実に現実的な話を。

しかし、喜びというものは
小さくても溢れてしまうもので
30 代前半と言ってくれた A さんに思わず

大内「A さん、10 ポイントゲット！」

と言ってしまいました。
何のポイントなのか全く分かりませんが（笑）

すると、それを聞いて B さんが

B さん「私も実はそう思っていました！
先生って若いですよね！」と。

そういうのはねえ、逆効果ですよねえ（笑）。
そこは A さんのように
自然に言えるよう成長してほしい！
そう願うばかりです（笑）。
応援しています！
がんばれ！

それでは今日はこの辺で（笑）

今日の BGM

YOASOBI 「ツバメ」

FUNLETTERS 「岐れ」

iri 「Valerie」

日向坂 46 「ってか」

大内